



カメラスケッチ カメラスケッチ カメラスケッチ



▲生徒が感謝の花束を贈呈（二中）

「エマさんがあいさつ。二中では、代表生徒による英語でのお礼の言葉、三小では全校生徒による大合唱が贈られ、エマさんが涙ぐむ場面も見られました。

エマさんは、「新津の皆さんからは、気軽に声をかけてもらうなど、とても親切にいただいたので、日本が大好きになりました。ありがとうございます」と帰国していきました。

2年間がんばったエマさん、さようなら！

～二中（7/22）と三小（7/23）で離任式～

平成13年の9月から、新津市のALT（外国語指導助手）として市内の小・中学校で勤務していたエマ・マクデイドさんが2年間の任期を終え、スコットランドへ帰国しました。

夏休みを前に、離任式が行われた二中と三小では、「2年間楽しかったです。皆さんと一緒に遊んだり、勉強したことは忘れ



▲「みんなからの寄せ書きだよ」（三小）

全国の農業青年が 新津のチューリップ染めにチャレンジ！

7月23日から、新潟市の朱鷺メッセで「第15回全国農業青年交換大会」が開催され、農業に携わる若者たちが新潟県に大集合しました。

7月25日には、県立植物園を会場に「南蒲原・中東蒲原地域 現地交流会」が行われ、新津からも多く出荷されるチューリップの花を利用した「チューリップ染め」講習が行われました。

北海道から沖縄まで幅広い地域から集まった若者は、総勢94名。さまざまな方言も飛び交う中、新津地区女性交流協議会の農家の女性たちから「チューリップ染め」の手ほどきを受けました。



完成したチューリップ染めのスカーフを手に、参加者たちは「母親にあげようかな」「こんな模様が出たぞ」と、グループ同士で見せ合い、交流を深めていました。

熱いけどうまいぞ！ 真夏のもちつき大会

7月27日、川口地域交流会館で、地域住民約150人が参加しての「夏休みもちつき大会」が開催されました。

子どもたちは、お年寄りなどからもちができるまでの説明を聞いたり、実際にきねとうすを使ってのもちつきを体験したりした後、つきたての美味しいおもちを口いっぱいほおぼっていました。



「てぶくろ」は、どんなグループですか？ 子どもが大好きな学生を中心に、普段は月に一〜二回、土曜日に図書館で本の読み聞かせなどいろいろな活動をしています。夏休みには保育所を訪問して大型紙芝居などもしています。＊右下写真「読み聞かせ」に興味を持ったきっかけは？

「子どもたちからどう見えているのか」という視点を大切に、役によって声や読む早さを変えて、子どもたちを引きつける読み聞かせができるようになりたいです。もっと「てぶくろ」の輪が広がると思います。

大型紙芝居などを、全部手作りすることです（笑）。一番難しいのは、「子どもたちにもうまく伝わっているか」「本を持つ手で、絵が隠れてないか」ということを気にかけながら読むことです。これからの目標は？



第30本目

佐藤 萌さん（16歳、車場2） 図書館ボランティア 「グループてぶくろ」所属

なるサークルに入ってからです。「てぶくろ」では、違う学校の本好きの友だちと過ごす時間も楽しくて、活動を休んだのは高校受験のあった今年（二月ぐらいです）（笑）。ボランティアをしていると、みんなから「えらいね」と言われますが、優しく迎えてくれる人たちが、読み聞かせをする場所があつて初めてできることなので、「活動（ボランティア）させてもらっている」という気持ちです。



やったぜ、2連覇！ 小合東レッドナイト

8月7日、第29回新津市少年野球大会で、見事に優勝した小合東レッドナイトの子どもたちが、市役所を訪れました。

今年の大会は16チームが出場し、小合東レッドナイトが2連覇を達成しました。



郷土を代表して 頑張ります！

8月1日、「関東ブロック民俗芸能大会」（8月3日、東京都）出場を前に、市の無形民俗文化財に指定されている小戸下組の獅子保存会のメンバーが、市役所を訪れました。

市長の激励を受けた会のメンバーは、「精いっぱい舞を披露していきたい」と健闘を誓っていました。



▲胸には優勝メダルが輝いています。

美術館で読み聞かせ

8月31日まで開催されていた「夢の扉をひらいた絵本の世界展」の関連イベントとして、絵本の読み聞かせが、6回にわたって行われました。

休日の読み聞かせの時間には、子ども連れの人たちだけでなく、若いカップルなど大勢の人たちが参加して、熱心に耳を傾けていました。



“鉄”人のココロをくすぐります



「鉄道のまちにいつ」の歴史を語ります 新津市鉄道資料館
■ところ 新潟県新津市東町2-5-6 新津地域学園内
■開館時間 午前9時30分～午後4時30分（入場は午後4時まで）
■休館日 毎週月曜日（祝日の場合は火曜日）および年末年始
■問い合わせ ☎0250-24-5700

好きです！ きれいなまち・新津

ポイ捨てしな宣言!!
ポイ捨てしませんヨ!!
新津市内では、空き缶やタバコの吸い殻、ガムなどのポイ捨てが、条例により禁じられています。
※市民と市内通行者に適用
違反者には 指導・勧告・命令
…最終的には5万円以下の罰金
市民生活課 環境衛生係 ☎24-2111 内線232